



# Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
[www.kirche-im-wdr.de](http://www.kirche-im-wdr.de)  
E-Mail: [info@katholisches-rundfunkreferat.de](mailto:info@katholisches-rundfunkreferat.de)

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 25.02.2025 floatend Uhr | Julia Fischer

## Squid Game

Ich hab die Serie "Squid Game" auf Netflix richtig gebinched und war super happy, als Ende letzten Jahres endlich die zweite Staffel rausgekommen ist. Mich fasziniert der abgrundtiefe Blick in die Menschen einfach mega. Diese verstörende Sicht auf die menschliche Natur und die Gesellschaft ist einfach krass. Die Serie zeigt eine brutale Überlebensspiel-Reihe, in der verzweifelte Menschen um ein riesiges Preisgeld kämpfen. Für mich liegt hinter diesem schockierenden Konzept aber noch eine Menge mehr.

Die Serie wirft Fragen auf über soziale Ungerechtigkeit, wirtschaftliche Ungleichheit und die moralischen Grenzen, die Menschen überschreiten, wenn sie in Not geraten. Sie spiegelt wider, wie sich Menschen in Extremsituationen verhalten und wie die Gesellschaft oft diejenigen im Stich lässt, die am meisten Hilfe benötigen.

Wir müssen uns selbst hinterfragen: Wie sehr lassen wir uns vom Haben- leiten? Sind wir bereit, unsere Grundsätze zu opfern, um unseren eigenen Vorteil zu bekommen ?

"Squid Game" zeigt, wie notwendig Gemeinschaft, Mitfühlen und Gerechtigkeit sind.

Damit unser Leben hierzulande nicht zum "Squid-Game" wird, dürfen wir eben das nicht vergessen: Gemeinschaft, Mitfühlen, Gerechtigkeit.

Julia Fischer  
Ibbenbüren